

# "Ley Antiterrorista" en Perú vigente desde ayer

Lima, marzo 12 (AP). (Por Nestor K. Ikeda). Una ley antiterrorista entró en vigencia hoy e inmediatamente suscitó opiniones contradictorias, desde la calificación de "acertada" hasta quejas de que se presta para una "brutal represión de la izquierda".

También fue criticada por quienes consideran que es una amenaza para la libertad de expresión.

El ejecutivo sancionó la ley, sin debate alguno en el marco de las facultades legislativas que le otorgó el Congreso, que está en receso hasta fines de marzo. Parlamentarios izquierdistas dijeron que al reanudarse las sesiones promoverán su derogación.

La ley determina globalmente los delitos, cuyos autores serán considerados terroristas.

El diario "Correo" comenta que "de lo preceptuado (por la ley), se desprende entonces, que el delito de terrorismo, es la acción de destrucción de personas y cosas tanto de particulares como del Estado con fines específicos de perturbar la paz y el orden público".

## Opinión de senador

El senador marxista, Carlos Malpica, dijo que al amparo de esa ley "pueden ser clausurados diarios y revistas que critiquen, por ejemplo, medidas económicas, si las autoridades consideran que con ello se está incitando a la población (a cometer desórdenes)".

La disposición prohíbe también, la apología pública,

Pasa a la página 15

## Turbay Ayala reorganizó su gabinete ayer

Bogotá, marzo 12 (AP). El presidente Julio César Turbay Ayala reorganizó hoy su gabinete ministerial, designó a siete nuevos ministros y mantuvo en sus cargos a seis, según anunció la Secretaría de Información de la Presidencia.

El gabinete de coalición

Pasa a la página 15

## Gral. Viola va a E.U. este fin de semana

Buenos Aires, marzo 12 (AP). El presidente designado Roberto E. Viola se apresta a viajar este fin de semana a los Estados Unidos, para una visita privada que le permitirá corroborar lo que un allegado calificó de ambiente "mucho más favorable" que hace un año en las re-

Pasa a la página 26

## Fondo Monetario está quedándose sin dinero

Washington, marzo 12 (AP). El Fondo Monetario Internacional (FMI), desde hace más de tres décadas, un eslabón fundamental del sistema económico mundial de orientación occidental, se está quedando sin dinero.

Aunque no hay una amenaza inmediata de insolvencia para la institución de 141 naciones, la escasez de dinero plantea dificultades para hallar nuevos fondos destinados a ayu-

dar a sus países miembros.

Desde hace casi un año, el director administrativo, Jacques de Larosiere, gestiona un préstamo multimillonario de Arabia Saudita, uno de los pocos integrantes del FMI que dispone de reservas en efectivo. Pero hasta ahora sus esfuerzos han sido infructuosos.

Si bien continúan las negociaciones y hay cierto

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CEREMONIA OFICIAL. Londres, marzo 12 (AP). La Princesa Ana, de Gran Bretaña, hija de la Reina Isabel II, asiste a su primera ceremonia oficial en la Universidad de Londres, en su carácter de presidenta de ese centro.

## 11 ministros acuerdan reunión hoy en Viena

Viena, Marzo 12 (Latin-Reuters). Once ministros de Relaciones Exteriores se reunirán mañana aquí para resolver importantes cuestiones pendientes antes de convocar a una nueva reunión cumbre norte-sur sobre el desarrollo de la situación internacional, en junio.

Los ministros que en noviembre del año pasado acordaron llamar a una reunión informal de 20 a 25 líderes mundiales en ciudad de México, tendrán

que decidir qué países invitar y ponerse de acuerdo en los puntos a discutir dentro del denominado "Diálogo norte-sur".

La cumbre una iniciativa del canciller austriaco Bruno Kreisky y el presidente mexicano José López Portillo, intentará revitalizar la cooperación entre los países industrializados y los subdesarrollados, luego del fracaso de reuniones más grandes, como la reciente-

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ABRAZO. Washington, marzo 12 (AP). El violinista Isaac Stern, que realizó recientemente una gira por China, abrazando anoche a la bailarina Martha Graham, durante una recepción en la embajada de ese país, en honor de los artistas norteamericanos que han actuado en China.

## Breves Internacionales

### Herrera C. ratifica apoyo a Junta

Caracas, marzo 12 (Latin). El presidente Luis Herrera Campins ratificó hoy su apoyo al Gobierno Civil Militar de El Salvador y a los esfuerzos en ese país para instaurar un régimen democrático.

En su mensaje ante el Congreso, al iniciar su tercer año de gobierno, Herrera dijo que Venezuela actúa en el campo internacional con "respeto al principio de no intervención, pero sin caer en la indiferencia".

"Respaldamos los esfuerzos del Gobierno de El Salvador, más allá de la solidaridad ideológica con el sector civil de ese gobierno, en la búsqueda de un régimen pluralista, con respeto pleno a los derechos humanos", declaró Herrera, quien fue aplaudido en el Congreso al referirse a El Salvador.

### El Salvador no solicitó ayuda a EU

Washington, 12 Marzo (AP). La Junta de Gobierno de El Salvador no solicitó ayuda militar norteamericana adicional y la administración del presidente Ronald Reagan no tiene "ningún deseo ni interés en volcar sobre El Salvador una ayuda que no consideren que necesitan", dijo el Secretario de Defensa Caspar Weinberger. "No estoy al tanto de ningún plan de enviar más pertrechos militares a ese país centroamericano, dijo anoche Weinberger en una entrevista televisiva.

El funcionario dijo que los 25 millones de dólares en asistencia militar ya anunciados por el Departamento de Estado, representan toda la ayuda solicitada por la Junta gobernante salvadoreña, respaldada por Estados Unidos.

### Organismo contra drogas en Bolivia

La Paz, Marzo 12 (AP). El gobierno militar creó hoy un nuevo organismo para dirigir la guerra frontal

Pasa a la página 26

## Piden cese obligación vender dólares C. Rica

San José, Costa Rica, marzo 12 (AP). Un amplio sector empresarial pidió hoy al gobierno que intervenga para que el Banco Central modifique la decisión que obliga a todos los exportadores a que le vendan los dólares producto de sus ventas al exterior, suspendiendo temporalmente la fluctuación del colón costarricense.

La medida del Banco, vigente desde el lunes pasado otorga a los vendedores 15 colones por cada dólar que entreguen, mientras que el precio de

la divisa norteamericana en el mercado libre es de 17,50 colones.

Los empresarios sostienen que la disposición del Banco, mantiene semiparalizada la economía del país, y que la reacción del sector privado podría ser la de disminuir sus esfuerzos por exportar.

Por otra parte estiman que la medida constituye un impuesto a los productos que venden en el exterior, representada por la diferencia entre los 15 co-

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACTO DE PROTESTA. Londres, marzo 12 (AP). Miembros de un grupo denominado Amigos de la Tierra, vuelcan hoy una tonelada de huesos sobre las escalinatas del Departamento Ambiental, aquí, como una protesta por la comercialización de especies vulnerables y en peligro de extinción.

mento Ambiental, aquí, como una protesta por la comercialización de especies vulnerables y en peligro de extinción.